

- |  |
|--|
| <p><b>2. Kanata North Nuisance Mosquito Control Program (Councillor Curry)</b><br/><b>Programme de lutte contre les moustiques nuisibles (Conseillère Curry)</b></p> |
|--|

### **Committee Recommendations**

**That Council:**

- 1. Receive the results of the community-wide vote on the proposed continuation of the Kanata North Nuisance Mosquito Control Program and related area-specific levy; and**
- 2. Approve the continuation of the Kanata North Mosquito Nuisance Program special levy from 2024 through 2027 for the area identified in Document 1;**
  - a. Direct the City Solicitor to prepare the necessary by-laws for Council's enactment;**
  - b. Direct the Chief Financial Officer to administer the special levy for the annual amounts identified in Document 2, from 2024 through 2027 for the area identified in Document 1; and**
  - c. Delegate the authority to the General Manager of Public Works, in consultation with the City Solicitor and the Ward Councillor, to award, finalize, execute and manage the contract to GDG Environment.**

### **Recommandations du Comité**

**Que le Conseil :**

- 1. Prenne acte des résultats du vote tenu à Kanata-Nord sur la poursuite du Programme de lutte contre les moustiques nuisibles et le prélèvement spécial associé; et**
- 2. Approuve la poursuite de l'imposition d'un prélèvement spécial pour le maintien du Programme de lutte contre les moustiques nuisibles de Kanata-Nord de 2024 à 2027 dans le secteur indiqué au document 1;**
  - a. Demande à l'avocat général de préparer les règlements requis aux fins d'adoption par le Conseil;**
  - b. Demande à la cheffe des finances d'assurer la gestion du prélèvement spécial pour les montants annuels identifiés au**

**document 2, visant le secteur indiqué au document 1, de 2024 à 2027; et**

- c. Délègue au directeur général des Travaux publics la responsabilité d'octroyer, de conclure, de signer et de gérer le contrat à attribuer à GDG Environnement, en consultation avec l'avocat général et la conseillère de quartier.**

Documentation/Documentation

1. Councilor's Report, submitted 22 February 2024 (ACS2024-OCC-GEN-0002)

Rapport de conseillère, daté le 22 février 2024 (ACS2024-OCC-GEN-0002)